

EPESSES

Le 16<sup>e</sup> Championnat du monde des tracassets s'est déroulé ce samedi 25 avril

# Les tracassets rivalisent d'originalité, franche rigolade en Lavaux



Les gagnants du challenge de la meilleure décoration: Isaac Washington et Capitaine Merrill Stubing devant leur tracasset «The Lavaux boat».

Ces petits engins, fruit d'un croisement entre pétrollette d'antan et tracteur, étaient utilisés jadis dans les vignobles très pentus. Véhicules à trois roues, guidon avec gaz à main, largeur n'excédant pas 1 m 20 sont leurs principales caractéristiques. Moyens de locomotion au format atypique donc, et ne manquant pas d'originalité en ce samedi, puisque décorés pour égayer encore davantage la fête.

Le championnat s'est passé comme chaque édition en 3 étapes. D'abord, présentation au jury pour le challenge de la meilleure dé-

coration. Autant dire que ce n'est pas les idées qui manquent. Les tracassets sont tous plus délirants les uns que les autres. Ils ne manquent pas, premièrement, d'inspiration pour le thème, mais surtout de moyen et finesse d'esprit pour la réalisation. Cette année, l'actualité aura été touchée entre autres par la pique du chef cuisinier conduisant le «cervelas suisse» géant. Les nombreux enfants présents auront sans doute admiré les plus loufoques, comme la navette spatiale de «La soupe aux choux» ou encore le bateau de la croisière s'amuse, version revisitée en «The Lavaux boat». Bien joué,

puisque c'est ce tracasset-paquebot qui s'est classé premier dans cette catégorie.

La seconde manche consistait en une course dans le vignoble. Tracé sinueux et étroit entre les murets des vignes donc, pour ces véhicules souvent peu maniables à cause du chargement. C'est pour cela que sujets aux petits problèmes logistiques, certains véhicules mirent pas moins de 14 min. 35 pour arriver en haut du village, alors que les plus rapides, comme «La mine à Rey», expédièrent la montée en 2 min. 43 seulement.

La foule de spectateurs a ensuite quitté les vignes et

s'est amassée sur le parking du village, place réservée au gymkhana. Les retardataires auront ainsi pu profiter de cette ultime étape, toujours dans la bonne humeur, avec le sourire aux lèvres.

Les températures estivales de ce week-end auront sans doute contribué à réunir les nombreux spectateurs, jeunes et moins jeunes. Ceci pour le plus grand bonheur du Ski-Club d'Epesse, comité d'organisation de cette 16<sup>e</sup> édition. Pour les amateurs de ces farfelus engins, rendez-vous donc dans deux ans.

Sophie Cachin



Les conducteurs de tracassets prennent le temps de saluer les spectateurs.